



志真志小学校 学校だより

『志真志っ子』 令和6年6月28日号

校長 田中 志郎



今日で6月が終わります。あっという間に令和6年の半分が終わります。

今週は、英語ステップアップ研修、校内研究全体授業研究会、民生委員との顔合わせ（協議会）、近隣こども園や保育園児の授業見学など、行事が満載でした。1学期の残り登校日も、今日を含めてあと15日。1学期の良いまとめの7月にしたいものです。

1 7月の主な行事予定

- 1日(月)安全点検日、
長縄大会4年
- 2日(火)非行防止教室
(2校時高学年、3校時中学年)
委員会朝会(栽培・運営)
- 4日(木)長縄大会6年
- 5日(金)租税教室6年
長縄大会3年
- 6日(土)PTA躍進親睦スポーツ交流会
- 9日(火)クラブ活動最終日4~6年
委員会朝会(放送・給食)
- 11日(水)成績処理ウィーク(~19日)
※この日から19日まで、全学年5校時授業
とし、成績処理を行います。
非行防止教室低学年
- 16日(月)表彰朝会
- 19日(金)1学期終業式
給食あり、5校時まで
- 23日(火)個人面談①
(宜野湾1丁目、我如古3丁目)
- 24日(水)個人面談②
(宜野湾2丁目、志真志)
- 25日(木)個人面談③目
(宜野湾3丁目、佐真下)
- 26日(金)個人面談④(我如古1丁目)
- 29日(月)個人面談⑤(我如古2丁目)

体育委員会プレゼンツ

「学級対抗長縄大会」

体育委員会の企画で、3年生以上の学年で、学級対抗長縄大会が行われます。

学級の団結力、持久力・跳躍力など、長縄大会を通して、色々な力を伸ばしたいと企画してくれました。どんな記録ができるか楽しみです。

2 今週の児童の様子



↑6/26 3年 道徳校内研究授業の様子
「苦手を得意にするために大切なことは何だろう」ということについて考えました。道徳の授業を通して、正解は一つではないことを議論することを楽しんでほしいです。



↑6/27 5年生 算数研究授業の様子
今日の1校時は、5年生で算数の研究授業がありました。小数÷小数の余りの出し方について一生懸命考えていました。
今日分かったことを定着させるために、自主学習でしっかり復習して下さいね。



↑6/27 今日の午前中は、幼稚園と近隣こども園・保育園の交流会がありました。最後に、1年生がどのように学習しているのか小学校に見学に来てくれました。初めて見る小学生の勉強する姿を一生懸命見ていました。来年の4月に入学するのを待っていますね。



↑6/27 サッカー部の活躍

サッカー部の6年生がフットサルの大会での活躍を報告に来てくれました。目標をもって練習に励んだ成果が出るのは嬉しいことですね。これから暑い日が続きますが、暑さに負けず、次の目標に向かって頑張ってください。



↑6/25 英語ステップアップ研修 3年

火曜日は、中頭地区の小学校教諭40名ほどが来校し、本校3年生の英語の授業を参観し、3・4年の英語指導についての勉強会が行われました。子ども達の堂々とした英語の発表は素晴らしかったです。



↑6/26 志真志流けテぶれに挑戦

(校内の掲示板より)

今年度自主学習の取り組みとして、「志真志流けテぶれ」という方法に挑戦しています。自分で計画を立て、テストを作成し、結果を分析し、さらに練習する、という流れで学習するという方法です。単元テストを目標に、自分で計画的に学習することに、ぜひチャレンジしてくださいね。



↑6/26 3年生初めてのリコーダーに挑戦!

暑い日が続きます。
お子さんの熱中症対策の
声かけをご家庭でも
お願いします。

